

Les coordonnateurs de la CELAC préparent les documents officiels du troisième sommet de cette organisation



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

San Juan, 26 janvier (RHC-Granma) Les coordonnateurs nationaux des pays membres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens ont étudié les documents officiels qui seront présentés lors du troisième sommet de cette organisation régionale, qui se tiendra à partir de mardi au Costa Rica.

Les représentants des pays membres ont approuvé les rapports de la présidence pro tempore de la CELAC et les propositions de travail pour la réunion des ministres des Affaires étrangères, qui aura lieu mardi et pour le sommet des chefs d'État et de gouvernement, qui se tiendra mercredi et jeudi.

Les coordonnateurs nationaux ont également étudié plusieurs textes qui déboucheront sur une déclaration politique, un plan d'action et plus d'une vingtaine de déclarations spéciales.

La sécurité alimentaire, l'agriculture familiale, l'éducation, la culture, la science, la technologie, la coopération sud-sud, l'environnement et l'énergie sont autant de sujets qui seront au cœur des débats mais

le thème principal de ce troisième sommet, qui a pour slogan « Construire ensemble », sera la lutte contre la pauvreté.

Le Costa Rica cédera la présidence à l'Équateur au terme du sommet. Le gouvernement équatorien à d'ores et déjà annoncé qu'il mettra l'accent sur le développement technologique et les infrastructures, et qu'il travaillera à rapprocher la CELAC des autres blocs régionaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/44695-les-coordonateurs-de-la-celac-preparent-les-documents-officiels-du-troisieme-sommet-de-cette-organisation>



Radio Habana Cuba